



Question and Answer PENDAFTARAN KOMPETISI INOVASI PROYEK SOSIAL PROGRAM PFmuda 2023

“Kewirausahaan Sosial yang
Mandiri dan Berkelanjutan”

WAKTU PENDAFTARAN

1. Sampai kapanakah pendaftaran dibuka?

Pendaftaran dibuka sampai dengan **Minggu, 09 Juli 2023 pukul 23.59 WIB.**

2. Apakah ada tenggat waktu tertentu untuk pembuatan akun peserta?

Pembuatan akun peserta tanggal 09 Juli 2023, disarankan **membuat akun dari jauh hari** agar tidak *trouble* mengingat padatnya akses website mendekati penutupan pendaftaran.

KETENTUAN PESERTA

1. Berapakah minimum dan maksimum peserta PFmuda 2023?

Peserta **wajib berkelompok** dengan **minimum 1 ketua, 2 anggota, dan 1 mentor/pembimbing.** Pada sistem pengisian website, terdapat maksimum anggota terdaftar sebanyak 5 orang. Apabila lebih dari lima orang, maka dapat dituliskan pada cover proposal.

2. Apakah peserta lebih dari 35 tahun dapat mendaftarkan diri dalam PFmuda 2023?

Ketentuan sebagai ketua dan anggota terdaftar berusia **17-35 tahun**, bagi peserta yang lebih dari itu, dapat didaftarkan sebagai **mentor/pembimbing kelompok.**

3. Siapakah yang dapat menjadi mentor/pendamping setiap kelompok?

Tidak ada ketentuan khusus untuk menjadi mentor/pendamping. Tujuannya adalah memastikan adanya pengarah keberjalanan implementasi proyek sosial. Apabila mahasiswa dapat dari dosen/civitas akademik. Untuk masyarakat umum bisa dari ekspertise yang dikenal, ketua komunitas, pendamping komunitas, pejabat setempat lokasi proyek, dll.

4. Apakah kategori initiation harus mahasiswa?

Tidak, kategori initiation dapat diikuti oleh masyarakat umum dengan proposal berisikan ide/gagasan atau belum pernah terimplementasi.

5. Jika pengajuan oleh mahasiswa (S1/S2/S3)/dosen/civitas akademik apakah diperbolehkan berbeda kampus/universitas/perguruan tinggi?

Diperbolehkan, tidak ada batasan latar belakang anggota kelompok. Minimal satu anggota **harus berdomisili pada atau disekitar lokasi** proyek sosial.

6. Apakah diperbolehkan jika satu peserta tergabung dalam lebih dari satu proposal?

Satu peserta maksimal tergabung dalam 2 (dua) proposal sebagai ketua dan anggota. Hal tersebut juga berlaku untuk mentor/pembimbing kelompok.



TEKNIS PENDAFTARAN

1. Bagaimana tata cara pendaftaran akun peserta?

Calon pendaftar dapat membuat akun dengan **klik Daftar Initiation/Mahasiswa** atau **Daftar Start-Up**. Kemudian **mengisi data diri** ketua kelompok, e-mail yang akan digunakan, data anggota, dan mentor/pembimbing kelompok. Setelah itu **klik register** dan buka e-mail untuk mendapatkan **link dan password aktivasi akun**. Peserta kemudian melakukan aktivasi dan mengunggah proposal dengan **klik upload proposal** (dokumen dibutuhkan: proposal, social bmc, bukti follow media sosial PF, dan dokumen lainnya untuk memperkuat proposal). Pertanyaan yang ada harus diisi dengan baik. Peserta mengunggah fotografi dan videografi kemudian **klik submit proposal** sebagai langkah final.

2. Bagaimana jika tidak mendapatkan e-mail aktivasi?

Silahkan **scroll down** website PFmuda sampai paling bawah dan isi kolom helpdesk "Nama Lengkap", "E-mail", "Judul Pesan" (dapat diisi: Tidak dapat aktivasi akun), serta tuliskan keterangan pada kolom "Isi pesan". Jika masih belum ada respon sampai dengan 1x24 jam, silahkan hubungi CP : 085876063808.

3. Bagaimana jika sudah mendaftar tetapi ingin merubah atau salah kategori?

Kategori dapat diubah pada saat unggah proposal, setelah registrasi dilakukan. Peserta dapat **pilih kembali kategori setelah klik Upload Proposal** dan akan otomatis diperbaharui pada sistem.

4. Bagaimana jika sudah pernah mendaftar PFmuda dan tidak dapat melakukan pendaftaran akun lagi?

Apabila sudah pernah membuat akun pada website PFmuda, silahkan **klik login peserta**, memasukkan e-mail terdaftar, lalu **klik lupa password**. Silahkan cek inbox e-mail dan ubah password baru. Selanjutnya, peserta bisa mengisi data pendaftaran dan mengunggah proposal.

5. Apakah yang dimaksud dengan judul panjang dan judul singkat proyek sosial?

Judul panjang adalah judul lengkap (dapat ditambahkan keterangan khusus, seperti nama latin, lokasi proyek, dll). Sedangkan, judul singkat dibatasi 25 karakter maksimum 6 kata yang berisi inti/subyek dan obyek utama dari proyek sosial. Judul singkat akan digunakan untuk penyebutan pada database agar tidak terpotong saat publikasi.

Contoh judul panjang : Biokonversi Kulit Kopi Robusta (*Coffea canephora*) sebagai Pupuk Kompos untuk Kemandirian Ekonomi Petani di Desa Muncar, Semarang

Contoh judul pendek : Biokonversi Kompos Kopi

6. Bagaimana memasukkan data anggota pada sistem, jika anggota pelaksana lebih dari 5 orang?

Apabila lebih dari lima orang, maka dapat dituliskan pada cover proposal.



KELENGKAPAN DOKUMEN

1. Apa saja berkas yang harus dipenuhi/diunggah saat pendaftaran?

Proposal serta social bmc sesuai format dan ketentuan, bukti follow media sosial PF, dan dokumen lainnya untuk memperkuat proposal).

2. Apakah tersedia template proposal dan social BMC yang dapat diunduh dan diedit langsung oleh peserta?

Ya, seluruh peserta dapat mengunduh (*download*) format Microsoft word dari proposal dan social BMC pada website muda.pertaminafoundation.org

3. Bagaimana mengisi nomor pendaftaran pada social BMC?

Peserta dapat menuliskan strip "-" pada nomor pendaftaran.

4. Pada tabel pelaksanaan hanya terdapat 3 bulan, apakah pelaksanaan implementasi bisa lebih dari itu?

Template tabel yang tersedia proposal hanya sebagai contoh (harus dikembangkan oleh tim pengusul). Proyek diusulkan dapat dilaksanakan kirsaran **6-12 bulan dimulai dari perencanaan hingga pelaporan.**

5. Bagaimana spesifikasi berkas agar berhasil diunggah dalam proposal PFmuda?

Proposal diunggah dalam bentuk PDF dengan ukuran maksimal 5Mb dengan judul proposal tanpa angka.

Social BMC diunggah dalam bentuk PDF dengan ukuran maksimal 3Mb dengan judul tanpa angka.

Bukti Follow Social Media diunggah dalam bentuk PDF/JPG dengan ukuran maksimal 1Mb dengan judul tanpa angka.

Dokumen Lainnya diunggah dalam bentuk PDF dengan ukuran maksimal 5Mb dengan judul proposal tanpa angka.

Apabila terdapat kendala unggah meskipun sudah mengikuti standar spesifikasi, silahkan mengetik pada helpdesk, grup telegram, atau kontak CP : 085876063808.

6. Apakah videografi wajib diunggah?

Pada menu upload videografi tidak bersifat mandatory/tidak wajib. Akan tetapi, kami sarankan tetap diunggah sebagai gambaran utama dewan juri untuk melihat kondisi nyata isu/permasalahan yang diangkat, kelompok masyarakat, maupun lokasi proyek sosial. Videografi diunggah pada channel YouTube salah satu anggota kelompok dan lakukan *share*/bagikan, lalu *copy* URL dan *paste* pada website PFmuda.

Rekaman video sosialisasi pertama dan coaching terkait proposal bisa diakses pada laman berikut:
<http://bit.ly/Record-CoachingClinic>



FINAL UNGGAH

Bagaimana tanda proposal telah berhasil terunggah?

Upload proposal bisa dilakukan terlebih dahulu, isi pertanyaan dan unggah dokumen. Lalu klik "Upload"

Upload fotografi dan videografi bisa diunggah setelah proposal.

Jangan lupa untuk klik "Submit Proposal" untuk finalisasi pendaftaran.

Sudah terunggah apabila sudah muncul seperti gambar di samping. Coba download proposal dan pastikan file bisa diakses, jika tidak, maka klik batalkan dan unggah ulang.

The screenshot shows the 'Dashboard Halaman Peserta' (Participant Page Dashboard) on the Pertamina Foundation website. The navigation bar includes links for Home, About PF Muda, Program, Registration, Gallery, 2023 Competition Guide, FAQ, Contact Us, and Dashboard. The main content area is divided into two columns. The left column contains a menu with options: 'Profil Peserta', 'Proposal Gagasan', 'Upload Proposal', 'Upload Fotografi', 'Upload Videografi', and 'Submit Proposal'. The right column contains the 'Dashboard Halaman Peserta' text, which explains the competition's goal and lists the selection stages: 'Terdaftar' >> 'Kurasi Proposal' >> 'General Coaching' >> 'Seleksi Pitching' >> 'Mentoring Tematik' >> 'Seleksi Demoday' >> 'Social Project Management Training' >> 'Pendanaan & Pelaksanaan Proyek Sosial'. Below this is a section titled 'Daftar dan status pengajuan proposal:' with an 'Upload Proposal' button. At the bottom, there is a table showing a submitted proposal.

No	Judul Gagasan	Tanggal	Status
1	Biokonversi Kulit Kopi Robusta (<i>Coffea canephora</i>) sebagai Pupuk Kompos untuk Kemandirian Ekonomi	23 June 2023 00:50:20	Submitted

